



Un dimanche sportif et convivial au Lac de Miel

Le dimanche 21 août, le site de Miel a accueilli la 8^{ème} édition de la journée Sport Natures des châtaigniers organisée par l'Union des Associations Sportives de Beynat en collaboration avec Les Amis de Beynat pour la partie randonnée. C'est environ 450 participants venus de tous horizons d'ailleurs qui ont pris part à la plus importante manifestation multisports de l'été en Corrèze.

Près d'une centaine de bénévoles étaient mobilisés pour faire de cette journée un joli succès populaire et sportif. Côté trail, les deux distances habituelles (17 et 33 km) étaient proposées. Ce sont presque 200 coureurs qui se sont élancés à l'assaut des chemins et sentiers de Beynat, Ménoire, Sérilhac, Neuville et Albussac sur des circuits pensés et balisés par Serge Jaulin, spécialiste du trail en France et prestataire technique du trail des châtaigniers depuis l'origine. Au classement général du 17 km, c'est Benjamin Murzin qui s'impose en 1h 23 min 14 sec, devant Pierre Boudet (1h 23min 21 sec) et le vétéran Vincent Pringot (1h23min 44 sec). Chez les femmes, c'est Pascale Molina Lacoste qui termine meilleure féminine en 1h 44 min 52s, devançant Aurore Goumy (1h 46 min 51s) et Sophie Veysière (1h47 min 44 sec). On retiendra également la très belle performance de Florian Vergne, premier beynatois, 4^{ème} sénior et 10^{ème} au général avec un temps de 1h 31 min et 14 sec. Sur le 32 km, c'est Alain Marion le trailer breton qui a écrasé la concurrence en terminant les 33 km en 2 h 34 min et 24 sec, succédant au tenant du titre Thierry breuil. A la deuxième place on retrouve Nicolas Binson en 2 h 44min et 50 sec suivi par un duo composé de Patrice Cessat dont on peut souligner le retour en forme et Dominique Tuel, les deux en 2h 47 min 48ses. Chez les féminines, c'est Jocelyne Payrot qui s'impose en 3h 26min 31 sec suivie par Laetitia Bardoulet en 3h 26min 39 sec et Chloé Sanchez en 3h 35 min et 32s.

Coté VTT, le choix était de 10, 32 ou 50 km. Patrice Larivet, le responsable « vélo » avait mis en place des circuits permettant notamment de relier le Lac de Miel à son homologue du Coiroux à Aubazine. 140 vététistes ont pris le départ quelques minutes avant les trailers.

Enfin, pour sa troisième édition, la Promenade Gourmande coordonnée par l'association des Amis de Beynat a réuni 120 marcheurs pour une boucle empruntant des chemins plus au nord (Puy de Noix, Espagnagol, Le Perrier) dans une ambiance festive et conviviale. Alexandre Miramon, le jeune président de l'UASB, s'est dit satisfait de cette édition 2016 et promet de se pencher dès à présent sur une édition 2017 qui pourrait présenter quelques aménagements et nouveautés.

Vous pouvez retrouver l'ensemble des résultats sur le site de l'épreuve : trail-des-chataigniers.com ou sur la page facebook de l'évènement.

Lieu: Beynat